



cette réussite comme un signe révélateur de la justesse des espoirs que la glorieuse Révolution islamique a placés dans les cœurs - 3 /Feb/ 2009

Au nom de Dieu le Très-Haut

Cher Dr Mahmoud Ahmadinejad,

Président de la République islamique d'Iran, J'apprécie sincèrement les efforts déployés par les gestionnaires et les scientifiques honorables pour parvenir à ce résultat grâce à leurs efforts et leurs grandes ambitions. Ceci est une autre indication de la justesse de sincères espoirs qui ont été créés dans le cœur des gens par la glorieuse Révolution islamique de la nation iranienne.

Sayed Ali Khamenei

15 Bahman, 1387 (du calendrier persan)

3 février, 2009

Voici respectivement le texte intégral du message du Président de la République et celui de la réponse du Guide suprême :

Au nom de Dieu Clément et Miséricordieux

A l'Ayatollah Khamenei, l'honorable Leader de la Révolution islamique

Après mes salutations distinguées

Dans ces circonstances où nous commémorons la Décade de Fajr et où nous commençons la quatrième décennie de la Révolution islamique, laquelle sera une décade du progrès et de la justice, j'ai l'honneur de vous annoncer que vos enfants révolutionnaires en poste à la section aérospatiale, ont réussi, après une période de travail assidu et acharné, à fabriquer entièrement la fusée spatiale, le satellite et les stations de contrôle et de gestion placées au sol. Et à la date correspondant à l'anniversaire du septième Imams des chiites, le premier satellite de fabrication entièrement nationale a été placée en orbite et a diffusé aux habitants du monde entier le message du monothéisme, de la justice et de la paix.



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Certes, cette entreprise sera le prélude aux grands élans scientifiques, la cause de l'essor de l'échelle de l'Iran au niveau international, le motif de renforcement de la confiance chez notre jeunesse et l'épanouissement croissant de leur capacité, ainsi qu'une motivation pour la hausse du moral de toutes les nations qui cherche à être libres.

Par la présente, je félicite cette réussite énorme au douzième Imam des chiites, à votre Excellence et à la nation iranienne et je tiens à vous annoncer le remerciement cordial de l'ensemble du cadre contribuant à cette entreprise, pour vos soutiens, vos directions prometteuses et illuminatrices, et j'espère que vous ferez profiter la jeunesse croyante et fidèle de notre nation, de vos directions et vos conseils,

Je prie Dieu le Très-Haut de vous accorder la santé et accorder à la nation iranienne le progrès croissant.

Mahmoud Ahmadinejad